



PARTICIPEZ À UNE ÉTUDE CLINIQUE SUR L'ÉVALUATION D'UN TRAITEMENT DES DOULEURS NEUROPATHIQUES

Dans le cadre d'une étude portant sur un nouveau traitement antalgique, nous recherchons des personnes

- ▶ souffrant de douleurs causées par la lésion d'un ou plusieurs nerfs (douleurs neuropathiques)
- ▶ ayant entre 18 et 85 ans
- ▶ parlant français.

But de l'étude : évaluer l'effet sur les douleurs neuropathiques d'un traitement antalgique actuellement en développement, le N-desmethyloclobazam (principe actif), par rapport au placebo (sans principe actif). Toutes les données sont traitées de manière confidentielle.

Investigatrice : Dre Marie Besson, Service de pharmacologie et toxicologie cliniques

Renseignements : ☎ 079 553 57 29 ou
pharmacologie-essaiclinique@hcuge.ch

Plus d'infos : ➔ hug.plus/etude-antalgique

